



UNION EUROPEA

Proyecto financiado por la Unión Europea a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID)



cooperación española



Proyecto llevado a cabo por el Ministerio Público de la República de Honduras

## Aviso de Licitación Pública Internacional *República de Honduras*

### *Ministerio Público*

*Adquisición de Equipo para Medicina Forense: una (01) Estación de trabajo para la instalación de una morgue y una (01) Unidad móvil para pruebas de laboratorio (laboratorio móvil)*

### **LPI-MP-CE-EUROJUSTICIA-001-2015**

El *Ministerio Público* invita a las empresas interesadas en participar en la Licitación Pública Internacional No. **LPI-MP-CE-EUROJUSTICIA-001-2015** a presentar ofertas selladas para *la adquisición de una (01) Instalación de Estación de trabajo para la una morgue y una Clínica Forense semimóvil. y una (01) Unidad móvil para pruebas de laboratorio (laboratorio móvil)*

El financiamiento para la realización del presente proceso proviene de la Unión Europea a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), Mediante el Programa "Promoviendo una Justicia Rápida y Accesible en Honduras (EUROJUSTICIA)". EUROJUSTICIA tiene como objetivo principal contribuir con los esfuerzos nacionales para combatir la impunidad de la corrupción y de los crímenes violentos, y garantizar el acceso de la población hondureña a un sistema de justicia eficiente, eficaz, transparente y confiable, promotor de equidad social. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Internacional (LPI) establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación, mediante solicitud, mediante carta escrita dirigida al Abg. Oscar Fernando Chinchilla Banegas, Fiscal General, en el Departamento de Cooperación Externa del Ministerio Público, tel. 2221-4007 en la dirección indicada al final de este Llamado, Edificio Lomas Plaza II, Lomas del Guijarro, Avenida República Dominicana, Tegucigalpa, M.D.C., Honduras, C.A de 8:00 am a 4:00 pm hora oficial de honduras. Los documentos de la licitación también podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras, "HondusCompras", ([www.honduscompras.gob.hn](http://www.honduscompras.gob.hn)).

Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección, *Edificio Lomas Plaza II, Lomas del Guijarro, Avenida República Dominicana, Tegucigalpa, M.D.C., Honduras, C.A* a más tardar a las **10:00 a.m. el día 12 de agosto del 2015**. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección indicada, a las **10:30 a.m. el día 12 de agosto del 2015**. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una *Garantía de Mantenimiento de la oferta* por un porcentaje mínimo equivalente al dos (2%) del precio de la oferta.

Tegucigalpa, Honduras 22 de junio del 2015

**Abg. Oscar Fernando Chinchilla Banegas**  
Fiscal General